

MEDIO PELO

Medio Pelo Mathews era el mayor de la banda y el más bromista del grupo. Medía un metro ochenta, era robusto y estaba muy orgulloso de sus largas patillas color óxido. Tenía los ojos grises y una amplia sonrisa, y no podía dejar de hacer comentarios divertidos ni aunque le fuese la vida en ello. No se podía callar a ese tipo; siempre tenía que aportar un comentario de medio pelo. De ahí su nombre. Incluso sus profesores olvidaron que su verdadero nombre era Keith, y nosotros apenas recordábamos que tenía uno. La vida era una gran broma para Medio Pelo. Era famoso por hurtar en tiendas y por su navaja negra (que no podría haber adquirido sin su primer talento), y siempre se pasaba de listo con la policía. Realmente no podía evitarlo. Todo lo que decía era tan irresistiblemente divertido que sólo tenía que dejar que la policía se enterara para alegrar sus aburridas vidas. (Así me lo explicó él.) Le gustaban las peleas, las rubias y, por alguna razón insondable, la escuela. A los dieciocho años y medio todavía estaba en tercer año y nunca aprendió nada. Sólo iba porque le gustaba. Me caía muy bien porque nos hacía reír tanto de nosotros mismos como de otras cosas. Me recordaba a Will Rogers, tal vez por su sonrisa.

Hinton, S. E. (2006). *The Outsiders*. Penguin Classics.